



Monsieur Luc RAVEL  
Archevêque de STRASBOURG

Chers parents,

Merci pour la confiance que vous nous faites en inscrivant votre enfant dans un groupe de catéchèse. Nous souhaitons vous informer des décisions prises dans le diocèse de Strasbourg pour la protection des mineurs. Les scandales d'abus sexuels qui traversent la société et l'Eglise sont nombreux, aussi associations et institutions élaborent des règles afin de protéger les mineurs. L'Eglise est concernée : elle se doit d'être un lieu de confiance pour vous et vos enfants. C'est pourquoi nous souhaitons vous informer des décisions prises pour l'accueil des enfants et des adolescents.

A ma demande et après consultation, le diocèse s'est pourvu d'un code pour les relations pastorales afin que chacun (coopérateurs de la pastorale, prêtres et diacres) s'engage à protéger les plus faibles. Un service pour *la lutte contre les abus et la protection des mineurs* est établi dans notre diocèse sous la direction de Sr Susannah Kelly.

Vous trouverez sur le site du diocèse de Strasbourg, un site dédié à ce sujet dans la rubrique :

*Dossiers thématiques* → *Agir contre les abus sexuels*.

<https://www.alsace.catholique.fr/services-mouvements/agir-ensemble-contre-les-abus-sexuels/>

Les groupes de catéchèse seront accueillis par deux adultes (un catéchiste ou animateur et un autre adulte qui peut être parent, grand-parent ou autre bénévole). Cette règle du binôme s'applique à toutes les activités organisées à l'attention d'enfants de moins de quinze ans (séance de catéchisme, équipe de mouvement, cours d'orgue, camp de jeunes...)

Parents, vous êtes les premiers éducateurs de chacun de vos enfants. Aussi, nous tenons à vous expliciter les mesures prises pour l'année à venir.

.../...



Monsieur Luc RAVEL  
Archevêque de STRASBOURG

Pour les jeunes en parcours vers la confirmation :

Un temps de sensibilisation de 3 heures a été développé pour ouvrir les jeunes à la dignité et à la beauté du corps humain selon le projet de Dieu. Cette proposition sera progressivement intégrée dans le parcours catéchétique. Ces interventions seront données par des personnes formées et ayant l'expérience auprès des jeunes. Comme parents, vous serez tenus informés de cette démarche.

Pour les enfants en parcours vers la première des communions :

Si vous souhaitez évoquer ce sujet délicat avec votre enfant, vous trouverez des propositions de livrets adaptés aux différents âges. (Aller dans l'onglet *Prévenir* puis *Eduquer nos enfants*)

Cette démarche entreprise dans le diocèse vise à participer à la lutte contre les abus sexuels, quels qu'ils soient. Nous voulons rendre l'Eglise plus sûre et vous accompagner dans votre mission de parents.

Nous vous remercions pour votre soutien.

Que Dieu vous garde !

Août 2021

+ Luc RAVEL  
Archevêque de Strasbourg